



#Política Proponen comisión de la verdad para el caso Fobaproa



POR YVONNE REYES

Diputados del grupo parlamentario de Morena propusieron la creación de una comisión de la verdad para revisar el caso del Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa) y determinar la responsabilidad legal de los funcionarios que estuvieron encargados del rescate bancario durante el sexenio de Ernesto Zedillo, en 1994.

Tras el intercambio de señalamientos entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el exmandatario Ernesto Zedillo, los legisladores morenistas Hugo Eric Flores Cervantes y Alfonso Ramírez Cuéllar reconocieron es que imposible cancelar los pagarés del Fobaproa, como lo exigen algunos diputados de oposición, por lo que se tendrá

Los legisladores morenistas Hugo Eric Flores Cervantes y Alfonso Ramírez Cuéllar reconocieron es que imposible cancelar los pagarés del Fobaproa

que seguir pagando esta interminable deuda para los mexicanos.

Por ello, el diputado Hugo Eric Flores dio a conocer que en

los próximos días propondrá de manera formal la creación de una comisión de la verdad

“Tendríamos que crear una comisión de la verdad, darle seguimiento a todo el trabajo que ustedes hicieron y tendríamos que revisar la actuación de los funcionarios, si se apegaron o no a la legalidad”, manifestó Flores Cervantes.

Recomiendan una renegociación

El diputado Hugo Eric Flores recomendó una renegociación para reducir el monto de la deuda del Fobaproa ante la imposibilidad de dejar de pagar lo que calificó como “un atraco”.

“Es imposible no pagar todos esos compromisos, pero es el mundo al revés. ¿Quién aprobó

Valdría la pena sacar una lista de las diputadas y los diputados de esta legislatura que aprobaron aquella deuda, porque hoy es muy fácil decir déjese de pagar, pero esto es imposible”

Hugo Eric Flores
Legislador de Morena

esos pagarés?, el PRI y el PAN, eso es lo verdaderamente inaudito de estas expresiones. O sea, ahora sí no se pague cuando hay do-

cumentos firmados. Legalmente eso es imposible”, reconoció el legislador.

Se le recordó que en aquella ocasión diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que ahora forman parte de Morena, como el senador Ignacio Mier, votaron a favor del Fobaproa.

Por su parte, Alfonso Ramírez Cuéllar, afirmó que el Fobaproa “sigue siendo un expediente abierto”, pues la crisis generada por el rescate bancario simboliza una vergonzosa impunidad, la destrucción del patrimonio y de la riqueza nacional frente al enriquecimiento de unos cuantos.

Dijo que todavía se está haciendo una revisión puntual del caso, a fin de que no quede en la impunidad todo el atraco perpetrado desde el gobierno.